

DOMINE EL “GA” (YO, EGO)

No hay cosa más temible que el “ga” (yo, ego) en la vida cotidiana del hombre. Esto se puede comprender por el hecho de que en el mundo espiritual, eliminar el ga, es considerado el perfeccionamiento primordial. Hace tiempo, cuando pertenecía a la religión Ohmoto, encontré en Ofudesaki las siguientes frases: “No hay cosa más temible que el ga; hasta las divinidades cometerán errores por su causa”. Y también, “deben tener ga, pero no deben manifestarlo”. Quedé conmovido por la exposición total de la verdadera naturaleza del ga, en frases tan simples. Naturalmente, ella me indujo a una reflexión muy profunda. Además estaba la siguiente sentencia: “En primer lugar, la docilidad”, que me pareció extraordinaria. Las personas que hasta hoy han seguido dócilmente mis consejos, han progresado de modo normal, sin fracasos. Hay gente que encuentra tropiezos por causa de su fuerte ga. Es realmente penoso ver las frecuentes caídas por ese motivo. De acuerdo con lo expuesto, el principio de la fe es: no manifestar el ga, ser dócil y no mentir.